

La grande famille du sport !

Au mois d'octobre s'est déroulé au Vatican le synode de la famille qui a traité de nombreux sujets sur la famille qui pourraient être intéressants de développer dans la pastorale du sport à l'école.

En effet, on parle souvent de la grande famille du sport qui est composée des sportifs, des entraîneurs, des préparateurs physiques, des supporters ... Comme les fiancés, les jeunes sportifs doivent avoir une bonne formation pour devenir des athlètes, comme pour les couples, les athlètes doivent être suivis dans leurs performances mais aussi dans leurs difficultés, dans leurs blessures ... Comme les familles, les sportifs sont appelés eux aussi à transmettre, et témoigner de leur passion, de leur amour du sport !

Nous sommes invités à lire les conclusions du synode et l'exhortation du pape qui suivra comme des pistes pour nous aider à accompagner nos jeunes, notamment dans la dynamique du sport.